
El apoyo al medio ambiente es una de
las áreas de interés de Rotary más
nuevas, pero a su vez, una de las más
importantes por la sostenibilidad que
tiene y la visión de largo plazo de los
conceptos a trabajar para tener el
mínimo impacto en el calentamiento
global.  P. 5-6

“He pasado unos momentos
inolvidables en el Club Rotario, lo he
querido toda la vida, me críe dentro de
su filosofía. ¡Creo que nadie ha estado
más inmersa en los Rotarios como yo!” -
Luz Adela. P. 
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ROTARY
CONTIGO:
NUESTRA ESTRATEGÍA
DE MEMBRESÍA
El grupo directivo de nuestro Club
viene trabajando muy de cerca
con los comités. Se ha elaborado
una encuesta para entender
distintas situaciones del Club y la
forma en que los socios las
visualizan y se vienen realizando
reuniones mensuales del Comité.
Hemos concluido que vale la pena
fortalecer la amistad, impulsando
que se logre el compartir en los
eventos y atraer el interés y la
participación mediante
conferencias de buena calidad. P.. 

ENTREVISTA A UNA ROTARIA
EJEMPLAR

LA GRAN SEMBRATÓN EN MARINILLA
DEJÓ HUELLA AMBIENTAL



D I D I E R  V É L E Z  M .

EDITORIAL DE LA
PRESIDENCIA

"La fuerza motriz de Rotary es la amistad", afirmó Paul
Harris en su discurso ante la Convención de Rotary
celebrada en Edimburgo (Escocia), en 1921.
Para los rotarios este valor es fundamental y una de
las motivaciones más importantes para permanecer en
la organización.
A través del compartir, del servicio, la convivencia, la
camaradería, la cordialidad, la sinceridad, el afecto, la
cercanía, construimos unos lazos con nuestros
compañeros rotarios que permanecerán en nuestra
vida.
Los amigos son la familia que uno escoge, a través de
la cual expresamos nuestros sentimientos de afecto,
de solidaridad, de lealtad, de confianza, generosidad,
su presencia nos fortalece y conforta en los momentos
difíciles, nos animan y alegran cuando las cosas van
bien. 

L A  A M I S T A D  U N  V A L O R
E S E N C I A L  E N  L A  V I D A

R O T A R I A

En la amistad no importa la edad, ni la raza, ni la religión, ni la política, ni las
diferencias sociales o las diferencias de cualquier tipo, se aprende a
entenderse desde la diferencia. 

Ser amigo es hacer al amigo todo el bien, es además dejarse ayudar, es
acompañamiento en el proceso de ser mejores personas; los amigos nos
dicen las cosas con sinceridad, nos ayudan a crecer como personas, nos
alertan sobre nuestros errores y la necesidad de corregirlos. Éste es el
privilegio del amigo, tan capaz de recibir, como de dar, acoger nuestras
cuitas y confiarnos las suyas.

La amistad, según Aristóteles, es lo más necesario de la vida. Sin ella todas
las cosas pierden el sentido. De ahí que para conservarla e incrementarla no
debemos dudar en correr riegos. El amor auténtico pide eternidad. Amar a
otra persona es decirle “tu no morirás nunca” (G. Marcel). 

Una de las excelencias de la amistad es la facilidad de comunicación. Los
seres humanos necesitamos expresarnos y confiar nuestros sentimientos e
ideas. Hay una sensación especial con los amigos, cuando se deja de tener
contacto con ellos por distintas circunstancias y nos reencontramos, es
como si una conversación hubiera quedado suspendida en el tiempo. 
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Para que haya verdadera amistad es necesario que exista correspondencia,
amigo es aquel que es como otro yo.

Una de las características de los buenos amigos es la confianza en el trato mutuo
es además cercanía y distancia. 

En la amistad es preciso que el afecto y la benevolencia sean mutuos. Si es
verdadera, la amistad tiende siempre a hacerse más fuerte: no se deja corromper
por la envidia, no se enfría por las sospechas, crece en la dificultad, hasta sentir
al amigo como otro yo, por ello dijo San Agustín: Bien dijo de su amigo el que le
llamó la mitad de su alma. Los amigos comparten con naturalidad las alegrías y
las penas.

Un verdadero amigo, es quien entra cuando el resto del mundo sale. Es quien
permanece en medio de la dificultad. Es quien abraza cuando otros dan la
espalda. 

Amigo no es el que camina adelante para que el otro le siga, tampoco es el que
camina detrás para seguir a alguien, amigo es el que camina al lado. Al lado,
porque es fácil abrazar en esa posición.

Para tener buenos amigos, hay que serlo. Ser rotario nos da la oportunidad de
construir solidas amistades, que se fortalecen en el trabajo de servicio a los
demás.

En nuestro club hay amistades de más de 40 años, se conocieron en el club y en
el trato permanente, creció el cariño y la amistad; hay otros que sus primeros
amigos fueron los amigos de sus papás rotarios, otros hemos construido
amistades a través de las actividades de servicio y allí hemos aprendido a
reconocer y admirar el trabajo y la entrega de cada uno.

Uno de los aspectos que más valoro de ser rotaria, es haber encontrado en el
Club, un grupo de amigos, que estoy segura serán para siempre.

DIDIER VELEZ MADRID 
PRESIDENTA CLUB ROTARIO MEDELLÍN 2023 - 2024
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“Paul Harris sembraba árboles en las regiones
que visitaba donde había clubes rotarios y lo

hacía en honor a los amigos.”



Este mes se cumple mi primer año como
miembro del Club Rotario Medellín en el
cual he incrementado la cantidad de
amigos en mi vida, he gozado de
conferencias de alto nivel, he podido
estudiar temas de interés para mi
profesión, familia y la empresa que estoy
liderando.  El proceso comenzó con una
linda ceremonia donde el Gobernador del
Distrito 4271 me impuso el escudo y me
invito a ir a la convención anual en
Montería, siguió con una inducción del
mundo Rotario y fue el comienzo de
conversaciones de diferentes temas, la
participación en grupos que tratan
distintos temas de intereses, la reunión
semanal, la visita a algunas casas de los
nuevos amigos, paseos con la familia. Ver
como cada día va aumentado el grado de
confianza en el grupo. 

En ese proceso valoré la importancia de
aumentar la fidelidad de los socios, la cual
considero que se logra con la amistad y al
ser parte de un grupo, con la asistencia
frecuente a las reuniones y eventos y con
la participación en actividades para
mejorar nuestra sociedad. Desde el
principio me motivó participar en el
Comité de Estrategia. Estudie el material
que se tenía, participe en la planeación
estratégica del año y recibí una invitación
para trabajar en el Comité de Captación y
Conservación de Socios, con el fin de
ayudar a conservar los socios y buscar
nuevos socios. Este proceso me está
ayudando a mejorar cada día mis
habilidades de liderazgo, a establecer
conexiones valiosas y a experimentar la
satisfacción personal de hacer el bien.

ROTARY CONTIGO:
NUESTRA ESTRATEGÍA DE

MEMBRESÍA
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Por: Rodrigo Posada Pineda – Miembro del
comité de captación y conservación de socios



El grupo directivo de nuestro Club viene trabajando muy de cerca con los comités. Se ha
elaborado una encuesta para entender distintas situaciones del Club y la forma en que
los socios las visualizan y se vienen realizando reuniones mensuales del Comité. Hemos
concluido que vale la pena fortalecer la amistad, impulsando que se logre el compartir en
los eventos y atraer el interés y la participación mediante conferencias de buena calidad.

La presidencia planteó a los miembros de Club el comprometerse con metas de
crecimiento. Concretamente lograr que en este año de logre contar con 5 nuevos socios.
Para lograrlo estamos trabajando en varios frentes y con varios de los comités
existentes. Se han explorado ideas como las siguientes: 

• Impulso de mercadeo y elaboración de Brochure.
• Plan de comunicaciones.
• Actividades frecuentes a las cuales se invita a potenciales nuevos socios
• Enfocarse en la amistad
• Creación de un banco de posibles socios
• Revisar y perfeccionar el perfil del Socio.
• Trabajando con los Rotaract

El siguiente diagrama resume bien estos asuntos:
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Conoce tu situación real y crea un plan estratégico eficaz
Innovación estratégica de la propuesta de valor:  Cliente Ideal- Oferta irresistible-
Sobre Cumplir
Crea socios leales e incondicionales y una cultura Ganadora:   Visión | Valores |
Misión | Reglas no escritas
Mejoramiento continuo de Imagen y Marketing: Muestra tu Propuesta de Valor
¿Cómo le vamos a llegar a los socios ideales? 
¿Cómo mostramos que sobre cumplimos lo que ofrecemos?
Mejoramiento continuo de atracción de Socios
Optimización y maximización constantes

Al examinar el asunto de los socios, el crecimiento de los mismos y su permanencia en el
Club, vale la pena resaltar algunos comentarios de lideres en el Club Rotario:  

Brian King- Director of Membership Development

• No somos una organización de servicio, somos una organización de MEMBRESÍA.
Ponemos a nuestros socios primero, nos comprometemos a servir y apoyar a nuestros
socios, y cuando lo hacemos bien, nuestros socios servirán y apoyarán a nuestras
comunidades. 

Carmen Cecilia Vélez Castro- Gobernadora Distrito 4271

• Ser Rotario hoy en día es facil y se hace más facil si quieren ya estamos dentro de la
organización., modelamos con el ejemplo y contamos todo lo que hacemos a los amigos,
familiares y demás personas que se interesan por conocer nuestra causa, pero no solo
esto, también debemos saber contar bien nuestra experiencia con entusiasmo, con
alegría, siendo realistas, diciendo la verdad y promoviendo nuestras obras sociales hasta
llegar al corazón de las personas

PGD 4271 Andrés Gómez Ocampo- Asistente de la coordinación de
Rotary
• El trabajo en equipo es el secreto para enamorase de Rotary. 

Nicole Peña Asistente de la Coordinación de Rotary - Club Rotario Villa
Real de Tegucigalpa Distrito 4250

• Reencendiendo la llama- Propuesta de Valor: “6 fuerzas del éxito del club”: 

1.
2.

3.

4.
5.
6.
7.
8.

Sea esta una oportunidad para agradecer a las distintas personas con los
cuales he interactuado y por la confianza que los miembros del club han

depositado en mis aportes y en el trabajo del Comité. Confío en que todos
ayuden a motivar a los miembros actuales y a colaborar invitando personas
cercanas a la familia, trabajo, comunidad, colegas, clientes, vecinos entre

otros, de manera que se sientan influenciados por el ejemplo de cada uno. 6



El apoyo al medio ambiente es una de las
áreas de interés de Rotary más nuevas, pero
a su vez, una de las más importantes por la
sostenibilidad que tiene y la visión de largo
plazo de los conceptos a trabajar para tener
el mínimo impacto en el calentamiento global. 

Este mes realizamos una gran sembratón en
el municipio de Marinilla gracias a la
participación de nuestros aliados
estratégicos: Asocomunal, Fundación Salva
Terra, Cornare, Sociedad de Mejoras
Públicas de Marinilla, Secretaría de
Agricultura del Municipio, Batallón de
Ingenieros de Desminado Humanitario No7
del Ejército Nacional, ANASE, nuestros
jóvenes de Interact y Rotaract, amigos del
Club Rotario de Sabaneta y una numerosa
asistencia de los socios del Club Rotario
Medellín.

Fue una jornada maravillosa de amistad y
servicio al medio ambiente y la comunidad. 

La dirección, logística y organización estuvo a
cargo de los compañeros rotarios Fernando
Gómez, David Villegas, Luis Alberto Gómez y
Carlos Avendaño quienes se destacaron con
lujo de detalles en la gestión desarrollada.

Visitamos la Ciudadela Agrotecnológica San
José y estuvimos en el programa radial de
COREDI, hablando tanto de la jornada de
siembra, como del trabajo altruista y de
ayuda a las comunidades vulnerables que
hace el Club Rotario Medellín.

ENTRE TODOS ESTAMOS CREANDO
ESPERANZA EN EL MUNDO. 

LA GRAN
SEMBRATÓN EN
MARINILLA DEJÓ
HUELLA AMBIENTAL
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Nuestro objetivo es llevar el mensaje de la
paz a través de la graduación de 75
mediadores escolares, de las instituciones
educativas: Rafael J. Mejía, Adelaida
Correa, José Félix de Restrepo, Padre
Ramón Arcila y Presbítero Antonio Baena
en la Biblioteca Municipal de Sabaneta;
quienes en el marco del programa
Hagamos las paces desde la escuela,
llevamos capacitaciones a niños jóvenes y
docentes que se convierten en replicadores
del mensaje y en la práctica llevan el
conocimiento a sus experiencias de vida.
Las charlas se ejecutaron en asocio con la
Secretaría de Seguridad y Convivencia del
municipio de Sabaneta, quienes le
apuestan a la paz y a la resolución de
conflictos de forma pacífica.

SEGUIMOS HACIENDO
LAS PACES
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Con mucha alegría registramos la llegada a la ciudad
de Luk Pütz nuestro Intercambista de Alemania que
estará con nosotros un año. 

El programa de Intercambios ofrece a los participantes
la oportunidad de aprender un idioma, descubrir otras
culturas y convertirse en ciudadanos del mundo. Los
clubes rotarios patrocinan Intercambios de Jóvenes
para escolares de 15 a 19 años en más de 100 países.

¿Qué ventajas ofrece?
Los intercambistas alcanzan su verdadero potencial al:

• Adquirir destrezas de liderazgo que les servirán toda
la vida
• Aprender un nuevo idioma y explorar otra cultura
• Forjar amistades duraderas con jóvenes del mundo
entero
• Convertirse en ciudadanos del mundo

¿Cuánto duran los intercambios?

Los intercambios a largo plazo duran un año lectivo,
durante el cual los participantes asisten a escuelas de
la localidad y se alojan con varias familias anfitrionas.

Los intercambios a corto plazo duran de varios días a
tres meses y se realizan, por lo general, durante las
vacaciones escolares, y pueden adoptar la forma de
campamentos, visitas guiadas o estadías hogareñas.

¿Cuál es el costo?

Los participantes reciben alojamiento y comida al igual
que asistencia gratuita a la escuela. Los costos varían
según el país, y los participantes, por lo general,
cubren los siguientes gastos:

• Pasaje aéreo de ida y vuelta
• Seguro de viajes
• Tramitación de documentos (pasaporte y visados)
• Dinero para gastos personales, excursiones, paseos.

BIENVENIDO NUESTRO
INTERCAMBISTA LUK
PÜTZ, MEZCLA DE
ENTUSIASMO Y CULTURA
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“He pasado unos momentos inolvidables en el Club Rotario, lo he
querido toda la vida, me críe dentro de su filosofía. ¡Creo que nadie ha

estado más inmersa en los Rotarios como yo!” - Luz Adela.

ENTREVISTA A UNA ROTARIA
EJEMPLAR
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Quienes conocen el centro de Medellín sabrán que es un lugar en el que en una sola calle
puede haber una panadería, una pizzería, un puesto de chances, un teatro y hasta una
casa residencial. Es un lugar en el que la magia sale de los tumultos de personas, de sus
vestimentas de colores, con brillantes y estampados que sobresalen. En sus calles que
más que asfalto y cemento son historias, son calles en las que empezó Medellín, calles
que han visto abrazos sinceros, sonrisas placenteras de personas que no veían esas
mismas calles hace muchos años.

La magia también está en sus habitantes entre ellos se encuentra nuestra hermosa
compañera Luz Adela Duque, que vive en uno de los mejores edificios del centro con la
vista de ese Medellín pintoresco, que visité esta semana para hablar con ella y conocer su
historia.

Es socia Rotaria por más de 20 años, pero en verdad es rotaria desde su nacimiento pues
su padre Juan Duque era socio del Club y desde niña estuvo presente en cada uno de los
eventos, fiestas, obras sociales y hasta era la niña consentida de los miembros Rotarios
de la época.

Mónica: ¿Quién es Luz Adela Duque?

Luz Adela: Habla entre risas – que te
dijera… Luz Adela es una niña que nació
en el hogar de Juan Duque (médico
cirujano de profesión) y Carolina Jiménez,
tuve un hermano que se llamaba Juan
Guillermo igualmente médico como mi
padre. Estudié mi bachillerato y me gradué
como Delineante de Arquitectura, trabajé
toda mi vida con ingenieros y arquitectos
en la Gobernación de Antioquia, estuve en
varias administraciones entre ellas la del
expresidente Álvaro Uribe Vélez, yo hacía
parte de la Secretaría de Obras Públicas
hasta mi retiro.

Quiero contarte que mi papá Juan Duque
era Rotario cuando yo nací, mi padre fue
Rotario toda la vida con un récord de 100%
de asistencia en toda su trayectoria dentro
del Club y es por eso que se crea el
“Premio Juan Duque Betancur”, mi
hermano Juan Guillermo era Rotario del
Club Laureles y hasta su muerte tuvo el
100% de asistencia guardando así el
legado de mi padre.
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Yo no pude lograrlo – se ve la tristeza en su mirada – porque yo venía muy bien, muy
pendiente de mi premio de asistencia hasta que llegó la pandemia y con ella la modalidad
virtual.

Mónica: ¿Qué paso?

Luz Adela: Yo me sentaba frente al computador, lista y arreglada para la asistencia, pero
no tenía conexión a internet y perdía la reunión. Un día un compañero en la entrega de los
reconocimientos dijo: Luz, ¿por qué no estás ahí entre los ganadores? 

Y yo respondí: Porque el premio mío ya no depende de mí, si no de la tecnología, sí falla
la conexión no hay oportunidad de asistir. Estuve muy juiciosa hasta que en el año no
pude conectarme en dos ocasiones y se dañó mi récord. 

Mónica: ¿Cuándo se formalizó su participación en Club?

Luz Adela: Cuando me retiré de trabajar me postularon tres compañeros del club Ricardo
Toro, Esteban Velásquez y Carlos Eugenio González, eso son mis padrinos. Entré al Club,
pero nada era nuevo para mí porque yo me críe en la familiaridad de los Rotarios, yo di
mis primeros pasos entre los amigos Rotarios de mi padre, participaba de fiestas, paseos
y reuniones en compañía de mis padres y hermano.

Mónica: ¿Cuáles son los momentos más memorables de su vida como socia del Club?

Luz Adela: He participado en cuatro juntas, la de Elena Herrán de Montoya, Ricardo Toro,
William Hinestroza y Jorge Luis Jiménez, para mí fue un honor cuando por primera vez la
Dra. Elena Herrán de Montoya me pidió que la acompañara como miembro de su junta.
Ser miembro de junta es algo muy diferente, te sientes más involucrado, desde la
planeación hasta la ejecución de todos los proyectos, yo pasé muy bueno. Es un ambiente
completamente distinto, que llenaron mi vida de muchos recuerdos.

En la Junta uno mira mucho movimiento
interno del Club, entonces estás enterado de
todo lo bueno, lo malo, lo bonito y lo feo;
siempre con el fin de mejorar, de buscar
soluciones que beneficien a todos. Recuerdo
en la presidencia de William Hinestroza que
nos reuníamos en el salón social de Ligia
Botero, siempre trabajando duro, pero
acumulando muchos momentos cálidos y de
amistad.

De las obras sociales más destacadas está
el Dulce Hogar, donde se atendía a los niños
con desnutrición crónica, el Refugio de
Ancianos, la entrega de sillas de ruedas y
prótesis para los discapacitados.

¡El Club ha hecho obras muy
bonitas y buenas!



Las convenciones nacionales han sido muy importantes para mí, porque da la oportunidad
de conocer a nuevas personas, facilita la cercanía y hasta la “compinchería” con los
compañeros. También las fiestas y los paseos, donde no puede faltar la música para
animar el momento, para que todos estén alegres y contentos, es más importante que la
carne – habla entre risas – Recuerdo esos tiempos cuando iniciábamos al medio día y
terminamos a las 6pm, pero bailábamos todo el tiempo. Trabajamos mucho, pero pasamos
muy bueno; En esa época más personas se involucraban en la logística de los eventos,
“para que nunca falte el arroz” - decía Felipe Mejía, porque con algo se complementa, con
ese arroz hasta empanadas podíamos hacer. El Club a través de la historia tuvo más de
100 socios todo porque la presencialidad permitía tener lazos más fuertes de amistad.

Luz Adela: - Un paréntesis de mi niñez - ¿Has oído nombrar a Antonio Restrepo
Terronera? Él era muy amigo de mis padres, vivíamos a una cuadra de distancia,
frecuentemente los visitábamos y Terronera me cargaba en sus piernas. Ese es un
recuerdo muy lindo, yo iba allá y a penas llegaba él ahí mismo me cargaba, eran amigos,
pero para mí eran parte de mi familia. “Creo que nadie ha estado más inmersa en los
Rotarios como yo”. Hasta que pasó lo que pasó con la Pandemia, eso me cambió la vida.
Las cosas ya no son como antes ni con la familia, con los amigos, siento que todos
quedaron asustados, nerviosos; Uno bregando a seguir, pero esto fue horrible y cruel. Es
que Mónica… yo recuerdo que en el pasado en un almuerzo asistíamos entre 50 a 60
personas con un bufe espectacular en el Inter y siento que la situación económica no es
igual porque la cuota en ese tiempo incluía hasta los almuerzos…” La vida cambió para
todo el mundo”.

Mónica: ¿Qué la motivó a ser Rotaria?

Luz Adela: Primero que todo porque yo vivía entre ese espíritu de amistad, alegría, de
ayuda, de compartir, de proporcionar medios a otras personas que lo necesitan, siempre vi
el espíritu de servir y de compañerismo. Yo desde siempre me sentí Rotaria y fueron mis
compañeros los que me nominaron para pertenecer formalmente. Y en segundo lugar por
seguir la tradición de mi padre.

Mónica: ¿Qué amistades puede resaltar dentro del Club?

Luz Adela: Para mí el Club es parte de mi familia, tengo recuerdos muy lindos de todos,
pero unos recuerdos muy especiales con Tamila, Beatriz Mejía, aprecio y admiro mucho a
Margarita, a Cecilia, Ligia es una mujer sobrada - es una amiga muy querida y especial;
entre los hombres destaco a Juan Santiago “es una belleza”, Luis, Julián, Oscar Duque,
ellos para mi alegran el Club. En verdad por todos tengo simpatía y cariño.

Mónica: ¿Qué significa para usted que se entregue un premio en nombre de su padre? 14
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Luz Adela: Lo más grande…“ni me hagás
encharcar los ojos”, lo más lindo que ha
tenido el club horrando la memoria de mi
padre por su estricto cumplimiento con las
reuniones.

Con lágrimas en los ojos y voz
entrecortada dice: Me parte el alma que
no pueda tener el premio por mis
limitaciones con la tecnología, yo estuve
mucho tiempo, cumpliendo religiosamente
la tarea, pero llegó la pandemia y me
siento limitada para hacerlo. Antes era
muy fácil hacer compensaciones, pues
cuando faltabas a una reunión de tu Club
buscabas otro Club para asistir, así podías
incluso visitar a tres o cuatro clubes y
conocer nuevas personas al mismo tiempo
que borrabas tus faltas de inasistencia. 

En verdad con la virtualidad se me salió
de las manos tener asistencia del 100%.

¡Yo vivo muy contenta y
honrada con ese premio!

Mónica: ¿Cuál es su consejo para nuevos
rotarios?

Luz Adela: Espero que ingresen con la
motivación de servir y tener grandes amigos
como yo los he tenido. Que se involucren y
participen en todas las actividades. Yo entiendo
que todo ha cambiado, pero “la presencialidad
es muy importante para tener buenos y
verdaderos amigos”.

Entrevista realizada por: Mónica N
Riascos Arbeláez



Con un profundo orgullo, nuestro Club
Rotario Medellín, quiere exaltar las
distinciones que han recibido los socios Lucio
Chiquito Caicedo, Francisco Restrepo
Gallego y el Past Gobernador Luciano Vélez
Arroyave por su destacada gestión en bien de
la profesión y las comunidades a lo largo de
su vida.

Socio Honorario del Club Rotario Medellín,
Lucio Chiquito Caicedo:

El Gobernador Aníbal Gaviria Correa entregó
la condecoración Escudo de Antioquia, en
categoría Oro, al socio honorario Lucio
Chiquito por ser uno de los seis importantes
líderes del departamento que se han
destacado en los campos de la ingeniería, la
educación, la salud, el empresarismo y los
proyectos de infraestructura vial.

Esta condecoración, la más importante
que entrega la Gobernación de Antioquia,
nos llena de admiración, pues a lo largo

de los años, hemos podido ver en el
Compañero Lucio, un referente importante

de inteligencia, disciplina, orden,
coherencia y amor por su país y por las

comunidades más vulnerables.

TODA NUESTRA ADMIRACIÓN Y
ORGULLO PARA NUESTRO GRAN SOCIO
HONORARIO LUCIO CHIQUITO CAICEDO

¡FELICITACIONES!

NUESTROS SOCIOS
SON RECONOCIDOS
EN EL MEDIO POR SU
GESTIÓN 
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Compañero Rotario Francisco Restrepo Gallego

El turno ahora es para nuestro socio y amigo Francisco Restrepo Gallego, de quien nos
complace mucho celebrar la condecoración que le fue entregada por la Sociedad
Antioqueña de Ingenieros y Arquitectos, SAI, como Socio Honorario de la entidad a la cual
pertenece desde hace muchos años y con la que ha venido trabajando incansablemente en
la formación y capacitación de nuevos líderes del gremio. Nos sentimos orgullosos del
conocimiento, disposición y apoyo incondicional que siempre lo caracterizan.
FELICITACIONES.

Past Gobernador Luciano Vélez Arroyave

La Corporación Interactuar, realizó un evento de reconocimiento y gratitud con el Past
Gobernador Luciano Vélez, donde durante 12 años estuvo liderando de la mano de la
Corporación de Fomento Cívico y Cultural y el Club, el programa de capacitación a madres
cabeza de familia para iniciar sus negocios y emprendimientos. Sin duda, su paso por este
programa, dejó una huella imborrable entre sus beneficiarios y las familias. Gracias por
ayudar a tantas personas en su transformación económica y social. FELICITACIONES.



El compañero rotario Luis Fernando Henao estuvo entregando
camisetas en el Refugio de Ancianos de Salgar, donde compartió
con los abuelos, una tarde muy especial, llevándoles alegría y
estos bonitos detalles. Igualmente, los futuros sacerdotes del
Seminario de Santa Rosa de Osos, los abuelos del ancianato de
Urrao y familias cafeteras, asilo de la Estrella y un grupo de
habitantes de calle, estuvieron beneficiados con la entrega de
estas prendas, las cuales llegan a alegrar a quienes las reciben. 

SEGUIREMOS ALEGRANDO Y TRANSFORMANDO VIDAS.

Los compañeros Jorge Luis Jiménez, Juan Santiago Villa y Ligia Botero estuvieron con los soldados
del Batallón de desminado humanitario y los soldados detenidos a quienes se les hizo entrega de
100 camisas, cepillos y cremas para que los donen a las escuelas del oriente donde están haciendo
labor social.

NOTIROTARIAS
DONACIÓN DE CAMISETAS

APOYO A LOS SOLDADOS DEL BATALLÓN
DE DESMINADO
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El vicepresidente Carlos Avendaño y la Presidenta Didier
Vélez estuvieron presentes en la celebración del
aniversario del batallón de acción integral #7 en la
Milagrosa; haciendo entrega de 100 camisas donde
además se planeó la siembra de árboles para noviembre,
en el cerro al frente del Comando, que estuvo afectado
por un incendio que impactó bastante la zona.

NOTIROTARIAS
ANIVERSARIO DEL BAAID #7
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FORMACIÓN A MEDIADORES ESCOLARES Y DONACIÓN DE KITS
La Presidenta Didier Vélez, realizó una actividad de
capacitación sobre la paz en Urrao llevando a cabo la
formación de estudiantes mediadores de la Normal
Sagrada Familia. Igualmente, con los docentes del liceo
de la localidad. Por su parte, hizo entrega además de kits
de salud oral para niños con dificultades económicas.



Marta Gladys Echeverry Restrepo tiene 75 años de
edad y sufre de artritis degenerativa, osteosíntesis de
rodilla izquierda, fractura de muñeca derecha, por otra
parte, Doralba Rodríguez de Roldan, tiene 70 años y
una fractura de cadera con platina, HTA, e
hipertensión arterial. Ambas recibieron la donación de
sus sillas de ruedas para mejorar la calidad de vida.

NOTIROTARIAS
ENTREGA DE SILLAS DE
RUEDAS EN GIRARDOTA
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ENCUENTRO CON
FAMILIAS
CAFETERAS

La Presidenta Didier Vélez,
realizó un encuentro con
familias cafeteras de cuatro
veredas del municipio de Urrao,
con el fin de desarrollar trabajos
de educación ciudadana y
salud oral.



El domingo 27 de agosto de 2023 el Club
Rotaract realizó un ropero con la comunidad de
la Fundación "Lectores a la Hamaca" en el barrio
Santo Domingo y se realizó la donación de unos
libros y enciclopedias previamente recolectados. 

El dinero recaudado ($681.000) se utilizará en la
compra de 10 nuevas hamacas, discos de corte
y en el pago de soldadura para arreglar los
soportes de las hamacas. Igualmente, en el
arreglo de varias bicicletas utilizadas en un
programa de préstamo de estas a cambio de
reciclaje llevado a cabo por los niños y niñas. La
comunidad sigue necesitando apoyo en la
consecución de estantería para los nuevos
libros, la donación de algunos computadores y
pintar de nuevo el espacio físico.  

Seguimos evaluando el mejor proyecto para
desarrollar en dicha comunidad, siendo
"Hagamos las paces" una muy buena opción.

NOTIROTARIAS
LECTORES A LA HAMACA -
ROTARACT
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CUMPLEAÑOS SEPTIEMBRE

Compañero Rotario
LUIS FERNANDO HENAO GAVIRIA

Septiembre 07
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